



**Nombre de alumno: Carlos Enrique
Maldonado Juárez, José Fernando Aguilar
Gómez, Adolfo Ángel pascual Gómez**

Nombre del profesor: Nayeli Morales Gómez

Nombre del trabajo: protocolo de tesis

**Tema: Uso, beneficios y complicaciones de
la medicina tradicional.**

Materia: seminario de tesis

Grado: 8vo

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas

Planteamiento del problema

La medicina tradicional tiene una rica historia que abarca miles de años y está profundamente arraigada en muchas culturas de todo el mundo. A pesar de los avances de la medicina moderna, las prácticas de la medicina tradicional siguen utilizándose ampliamente, especialmente en los países en desarrollo. Las prácticas de la medicina tradicional existen desde hace miles de años y han sido desarrolladas por civilizaciones antiguas como Egipto, China y la India. Estos sistemas médicos tradicionales a menudo se basaban en remedios naturales y creencias espirituales. Por ejemplo, los antiguos egipcios usaban hierbas y plantas para tratar dolencias, mientras que los chinos desarrollaron la acupuntura para equilibrar el flujo de energía en el cuerpo. Las prácticas de la medicina tradicional también estuvieron influenciadas por creencias y prácticas culturales. En África, los curanderos tradicionales utilizan prácticas espirituales para curar enfermedades, y en América del Sur, los chamanes utilizan remedios a base de plantas para curar a sus pacientes.

La medicina tradicional se ha practicado en México durante siglos y ha desempeñado un papel importante en el sistema de salud del país.

La práctica de la medicina tradicional en México está profundamente arraigada en las culturas indígenas del país y ha evolucionado con el tiempo para incorporar influencias de los colonizadores españoles y la medicina moderna.

Los orígenes históricos de la medicina tradicional en México se remontan a las culturas indígenas que habitaron la región mucho antes de la llegada de los colonizadores españoles. Estas culturas tenían sus propias prácticas curativas únicas que se basaban en el uso de plantas locales y remedios naturales. Cuando los españoles llegaron a México, trajeron consigo sus propios conocimientos y prácticas médicas, que eventualmente se integraron con las prácticas curativas indígenas. Esto resultó en el desarrollo de una forma única de medicina tradicional que incorporó elementos de ambas culturas.

El uso, beneficios y complicaciones de la medicina tradicional en la actualidad es un problema común en San Francisco Pujilic, San Lorenzo municipio de la Trinitaria, Rio Grande en Comitán y entre la sociedad en sí, más en las personas que son de bajos recursos por lo tanto no cuentan con seguro social y optan por hacer uso de la MT, esto puede llegar a ocasionar un dilema entre los habitantes, sin embargo es algo que debemos de actuar de manera inmediata para que los habitantes de nuestra comunidad tengan conocimientos básicos sobre de que trata hacer uso de ello, hay que tener en cuenta que todo no es una beneficencia por lo que existen complicaciones que pueden llegar a afectar más a la salud de la persona, ya que no todos tienen una misma reacción por lo cual el cuerpo actúa de diferente manera causando un daño mayor en la salud de la persona tanto igual como hacer un mal uso de ello puede haber daños mayores.

Al no tener un conocimiento amplio de lo que trata la MT tanto un recurso económico estable la gente acude a ello en lugar de acudir a hospitales y centros de salud por no tener el sustento para realizar compras de medicamentos que les son necesarios, visiblemente hay un amplio problema en ello, puesto que acuden a esta práctica mediante personas que hacen sugerencia sobre ello y no por tener el concepto de lo que se trata, esto puede provocar problemas graves ciertamente en una comunidad como ya mencionado afectar ampliamente la salud de las personas.

Solución

La solución que podemos realizar es una serie de encuestas a las personas que habitan en los lugares de san francisco pujiltic, san Lorenzo municipio de la trinitaria Chiapa y rio grande Comitán para así saber que tan familiarizados están sobre el concepto de la medicina tradicional, por lo tanto, valoraremos el nivel del conocimiento para que podamos brindarles lo más requerido mediante platicas o informaciones escritos adecuados a su uso y los más conveniente para ellos.

Realizar platicas a las personas es un buen uso para así darles la información directamente dando a conocer todo lo requerido al uso de la MT y por qué no es confiable hacer practica de ello, dándoles a entender que haciendo uso de esto puede llevar a complicaciones a la salud de ellos y en dados casos causando otras enfermedades, dando énfasis al tema y todo lo relacionado a ello, así como está relacionado con las creencias y costumbres de las personas. Siendo no oficial en base a argumentos científicos existen ciertas prácticas de la medicina tradicional en la que hace una buena función, pero siendo así que las personas tienen reacciones diferentes en el cuerpo humano.